

Zeitungsausschnitt

<input type="radio"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau	
<input type="radio"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input checked="" type="radio"/> örtlich <u>W</u>
<input checked="" type="radio"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	<input type="radio"/> Gesamtausgabe
<input type="radio"/>	_____	_____	vom <u>17.02.92</u>

Negative Stimmungen

Betr.: Kommentar von Michael Hartmann „Krisen-Management“ vom 11. 1. 91

Mit dem Kommentar „Krisen-Management“ belegt der Verfasser wieder einmal (vgl. z.B. Kommentar „Feuerchen“) seine mangelnden Kenntnisse in Sachen Feuerwehr. Einen leitenden Branddirektor als „Oberfeuerwehrmann“ zu betiteln, zeugt von Unwissenheit oder Absicht. Oberfeuerwehrmann ist heute der geringste Dienstgrad der Berufsfeuerwehr.

Der Verdacht der Absicht wird durch die Formulierung „Die Rache des kleinen Mannes...“ erhärtet. Daß Herr Blätte nach der von Herrn Hartmann als „skandalös“ eingestuften Aussage (wir halten diese für unglücklich und von der Presse fehlinterpretiert) von weiteren Aussagen zu einem schwebenden Ermittlungsverfahren abstand nahm, hat mit „Schmollwinkel“ wohl nichts zu tun.

Fehler, Schuldzuweisungen und Konsequenzen können erst nach Abschluß der Ermittlungen von zuständiger Stelle beur-

teilt bzw. vollzogen werden. Der von Herrn Hartmann hier, wie schon des öfteren, an den Tag gelegte diffamierende und z.T. verletzende Stil erzeugt negative Stimmungen, die jeglicher gesicherter Grundlage entbehren. Dieser Stil manifestiert sich nicht zuletzt darin, daß in Fall 1 lediglich von „Amtsleiter“ gesprochen, in Fall 2 jedoch der Leiter der Feuerwehr provokativ beschrieben wird.

Hans-Ulrich Schneider
Feldstr. 33
Wuppertal 2
Uwe-Wolf Lülff
Feuerstr. 20
Wuppertal 2